



INAUGURACION. El edificio de 12 aulas de la Escuela Confederación Suiza, es inaugurado en San Miguel. De izquierda a derecha: Licda. Rosirmina

Molina de Tóchez, Viceministra de Educación; coronel René Emilio Ponce, Sr. Miguel Charlaix y el presidente de la República, Ing. José Napoleón Duarte.

## Empresas agropecuarias ante leyes coercitivas

Una serie de leyes que afectan la situación de las empresas agropecuarias está considerando en estos momentos la Asamblea Legislativa y se propone aprobarlas sorpresivamente este jueves.

Lo anterior lo manifiestan sectores del agro

—Pasa a la página 50—

## Dirigencia decidirá el candidato alcalde PDC

Las bases y dirigencia del PDC, decidirán el próximo domingo al candidato para Alcalde de San Salvador, durante una convención nacional, informó ayer el Lic. Alejandro Duarte.

Aunque dijo contar con el apoyo institucional del PDC para su nombramiento,

—Pasa a la página 53—

# La paz tiene que emanar del pueblo: Sanguinetti

La libertad y la paz son dos caras de la misma moneda. Ni una es antes ni la otra después, afirmó ayer el Presidente Julio María Sanguinetti, de Uruguay al llegar y saludar al pueblo salvadoreño.

Venimos a El Salvador, afirmó, sabiendo que hay dificultades y problemas, sabiendo que hay obstáculos, sabiendo que hay eclipses. Pero hoy existe Esquipulas II, y debemos persistir en lograr su triunfo.

Nosotros siempre entendimos que tenía que haber una solución que partiera de los propios centroamericanos. Nosotros siempre luchamos por crear un viento que ayudara a los centroamericanos a resolver sus problemas, a que los centroamericanos encontraran su camino. No habrá paz que venga de afuera, no habrá solución que les sea impuesta, tendrá que emanar del propio pueblo, esa paz tendrá que llegar, reafirmó el Presidente Sanguinetti.

Estuvieron a recibir al Mandatario visitante, el Presidente de la República José Napoleón Duarte, miembros del gabinete de gobierno, alumnos de la Escuela República del Uruguay, así como diplomáticos

acreditados en el país.

Recibió el Presidente Julio María Sanguinetti, el saludo de los 21 cañonazos y los honores de ordenanza correspondientes a su investidura; pasó revista a la tropa que le presentó armas en compañía con el Presidente de la República, Ministro de Defensa,

—Pasa a la página 50—



## De Santa Ana Atacado a balazos muere comerciante

(Santa Ana). Sospechan la participación de una mujer en el asesinato del comerciante Armando Varela Escobar,

—Pasa a la página 48—



PIDEN APOYO. Mayor apoyo del gobierno para participar en las exposiciones internacionales y exportar directamente, piden representantes de 43 talleres de artesanías de La Palma, Chalatenango. El 19 y 20 de diciembre, celebrarán su Primera Feria y Festival Artístico, con ayuda de CORSALDE, BFA y Cultura y Comunicaciones.

## Diputados rechazan los cargos muerte Romero

Mucha astilla política pretende obtener el gobierno del caso de Monseñor Romero. Es lamentable que se involucre a un político cuyo de-

lito es ser anticomunista. Así lo expresaron ayer diputados de Alianza Republicana Nacionalista, ARENA, al conocer

—Pasa a la página 70—

## Destacado farmacéutico español llegará al país

La Federación Farmacéutica Centroamericana y el Colegio de Químicos y Farmacéuticos, recibirán en su sede, como visitante, al eminente

farmacéutico español, Rafael Díaz Mantis. Este profesional, es el presidente del Colegio Oficial de Farmacéuticos

—Pasa a la página 48—

## Llega Ungo con una comitiva extranjera

Acompañado de Bianca Jagger, conocida "cover girl", modelo y activista de los derechos civiles en Estados Unidos, llegó a San Salvador

ayer el Dr. Guillermo Ungo. La Jagger estuvo casa da con el cantante y compositor Mike Jagger, ma-

—Pasa a la página 53—

PRECANDIDATO. El Lic. Alejandro Duarte figura como precandidato por la DC para Alcalde de San Salvador.

## Celebrarán sus 25 años egresadas de la Normal España

Maestras que en 1962 egresaron de la Escuela Normal España, celebrarán el vigésimo quinto aniversario de su graduación, con una misa en la Iglesia El Carmen, de la Colonia Roma, el próximo sábado.

Después del acto religioso, se efectuará un almuerzo en prestigioso restaurante capitalino, donde se rendirá homenaje a los profesores que contribuyeron a la for-

—Pasa a la página 70—

# Cumplirán orden del juez muerte Romero

"El gobierno acatará cualquier orden de captura que el juez dicte, para quien sea el involucrado en el asesinato de monseñor Oscar Arnulfo Romero".

Así lo expresó ayer el Presidente de la República, Ing. José Napoleón Duarte, al dar a conocer el texto completo de la declaración de un testigo, que fue quien manejó el vehículo en el que se transportó el asesino de monseñor Romero.

El testigo fue identificado como Amado Antonio Garay, quien involucra como autores intelectuales del crimen, al actual diputado mayor Rober-

to D'Aubuisson, al capitán Alvaro Saravia, a dos guardaespaldas del diputado D'Aubuisson, Nelson García y Nelson Morales Reyes y describe al asesino material (el que disparó contra monseñor Romero), como a un hombre de unos veinticinco años de edad, delgado, alto, de barba, frente amplia con entradas, moreno, que mide como un metro setenta y tres centímetros y no posee señales especiales.

El Ing. Duarte, en conferencia de prensa ofrecida ayer tarde en el Salón del Aeropuerto Militar de Ilopango,

—Pasa a la página 48—



COMITIVA. En un vuelo procedente de México llegó ayer a San Salvador el dirigente del FDR Guillermo Ungo. Lo acompañan la vedette nicaragüense Bianca Jagger y miembros de los

partidos social demócratas de Suecia, Alemania, Noruega, Chile, Venezuela, Guatemala y activistas de iglesias que promueven los derechos civiles en Estados Unidos.

**AL CERRAR la edición**

(Información en página 53)